
Nach längerer Diskussion und Vorschlag von BM Meisenberg zur Wiederaufnahme der 
Thematik im Zuge der Vorbereitung der 600-Jahr-Feier in 2017 wird der Antrag zurück-
gezogen. 
 


